
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Procès-verbal de la réunion du Conseil Municipal  
du 24 juin 2024 

 
 

Présents : MM. FOURCROY, BRIAUX, BARBET, COELHO, WATERLOT, TETU, Mmes CARLE, 
LENGLET, M. DAVID, Mme TERNEL, M. DELMEE, formant la majorité des membres en exercice. 

Absente : MME CARLE 
 

Mme TERNEL est élue secrétaire de séance  
 

1. Demande de subvention au Conseil Départemental pour l’installation de deux clôtures. 
  

Monsieur le Maire présente aux membres du conseil municipal le projet de création de deux 
clôtures. 
Pour un montant de travaux estimé à 19 075.00 € HT. 

 
Correspondant au devis présenté par Transport Eloy Frères. 

 
Il est prévu : 

 
• Une pose de clôture en panneaux béton d’une hauteur de 2 mètres. 
• Une pose de clôture rigide de 2 mètres 50 de long sur 1 m 23 de haut avec sous-bassement de 25 

cm 
 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité, adopte le projet qui lui est présenté, 
sollicite l’aide du Conseil départemental et arrête le plan de financement suivant : 

 
• Subvention Conseil départemental : 40 %, soit 7 630 € du montant de la dépense de 19 075 € HT. 

 
• Part de collectivité fonds propres : 11 445 € HT 

 
2. Délibération pour l’admission en non-valeur d’une créance. 

 
Monsieur le Maire propose d’admettre en non-valeur une créance d’un montant de 1 000 €.  
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité, accepte d’admettre en non-valeur la créance 

d’un montant de 1 000 €. 
 

3. Programmation pour la gestion du bureau de vote du 30 juin 2024 et du 07 juillet 2024. 
Monsieur le Maire propose aux membres du conseil de s’organiser pour la gestion 

du bureau de vote du 30 juin 2024 et du 07 juillet 2024. 

Tableau des répartitions de la gestion du bureau de vote du 30 juin 2024. 

8 h 00 à 10 h 30 COELHO Carlos DELMEE Patrick LENGLET Martine 

10 h 30 à 13 h 00 BARBET Sébastien WATERLOT Patrick TERNEL Angélique 

13 h 00 à 15 h 30 FOURCROY Claude CARLE Stéphanie PECQUERY Thomas 

15 h 30 à 18 h 00 BRIAUX Franck TETU Laurent DAVID Edouard 

Tableau des répartitions de la gestion du bureau de vote du 07 juillet 2024. 

8 h 00 à 10 h 30 COELHO Carlos TETU Laurent GWENAELLE Dumont 

10 h 30 à 13 h 00 BARBET Sébastien WATERLOT Patrick DELMEE Patrick 

13 h 00 à 15 h 30 FOURCROY Claude CARLE Stéphanie LOIR Maxime 

15 h 30 à 18 h 00 BRIAUX Franck LENGLET Martine TERNEL Angélique 



 

 
4. Affaires diverses :  

 
• Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le défilé pour le feu d’artifice se tiendra le 

samedi 13 juillet 2024. 14 juillet 
La gestion des courses sera effectuée par Monsieur COELHO, Monsieur DELMEE et Monsieur 
DAVID. 

• Monsieur le Maire annonce aux membres du conseil que la COM de COM a offert 20 tickets pour la 
piscine et que, suite à l’accord du conseil, il distribuera ces 20 tickets aux employés communaux. 

• Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le dépôt du permis de construire de la crèche a 
été transmis le 21/06/2024. 

• Monsieur le Maire informe les membres du conseil que suite à l’annonce poster pour l’employer 
concernant les fonctions d’agent d’entretien et de service à la cantine pour juillet 3 CV on était 
retenu. 
Le contrat sera un contrat à durée déterminée de 45 H pour les 3 semaines. 
Les trois entretiens se tiendront le 3 juillet 2024, par Monsieur le Maire, M. COELHO, M. BARBET 
ainsi que Mme TERNEL. 

• Monsieur le Maire annonce au conseil municipal que la secrétaire de mairie démissionne est que le 
départ serait pour le 15 juillet 2024. 
Monsieur le Maire leur informe qu’il a appelé le CDG pour le remplacement de la secrétaire de 
mairie, il a donc ouvert le poste vacant et informe le conseil qu’à ce jour nous avons reçu 17 
personnes ont déposé leur candidature dont trois qui ont une expérience en mairie et qui 
connaissent le logiciel de comptabilité (Berger Levrault). 
La pré-sélection des candidatures pour le poste de secrétaire de mairie se fera par Monsieur le 
Maire ainsi que M. BRIAUX, M. BARBET ainsi que M. COLEHO. 

• Mme TERNEL demande à Monsieur le Maire si les poubelles et les supports pour vélos on était 
commandé. 
Monsieur le Maire l’informe que pour l’instant c’est en attente mais qu’ils seront commandés 
prochainement. 

• Une conseillère demande également quand est-ce-que la résine sera refaite. 
Monsieur le Maire indique que c’est en attente pour l’instant. 

• Mme TERNEL souhaiterait savoir où en est la commande pour les panneaux de règlement et 
département ainsi que le picto 
Monsieur le Maire répond que les panneaux sont en cours commandé et que pour le picto c’est en 
réflexion pour le moment.  

• Une conseillère voudrait savoir si nous avons des nouvelles concernant le dossier des 
vidéoprotections dans le village. 
Monsieur le Maire l’informe que la demande a été faites mais que pour l’instant nous n'avons pas eu 
de retour. 

• Mme TERNEL souhaiterait savoir ou ça en est pour le frigidaire de la salle des fêtes. 
Monsieur le Maire lui répond que le frigidaire de la salle des fêtes à étai réparer. 

 
 
 
    Le Maire      Le secrétaire de séance 


